

## VORSCHAU

## Blanca Imboden liest in Morschach

**MORSCHACH** pd. Blanca Imboden hat mit «Wandern ist doof» einen Roman geschrieben, der in Morschach spielt. Das Buch ist seit 14 Wochen in der Bestsellerliste. Jetzt kehrt die Autorin an den Ort des Geschehens zurück und liest aus ihren Büchern und Kolumnen, plaudert auch aus dem Nähkästchen und garantiert damit eine vergnügliche Stunde im Swiss Holiday Park. Die Lesung findet am Freitag, 9. August, 20 Uhr, im Restaurant Schwiizerstube statt. Eintritt frei. (Anmeldung nur für ein evtl. vorgängiges Abendessen nötig, Telefon 041 825 50 30).

## «Statt ist Näscht as Sattlerfäscht»

**SATTEL** pd. Von heute Donnerstag, 8. August, bis am Samstag, 10. August, findet das Sattlerfäscht in Sattel statt. Heute steht ein urchiger Ländlerabend mit dem Echo vom Maisgold und dem Trio Wildbach auf dem Programm. Am Freitag und Samstag begeistern dann jeweils Partybands. Das Festgelände befindet sich beim Parkplatz der Gondelbahn der Sattel-Hochstuckli-Bahn.

## Oberiberg feiert Dorfchilbi

**OBERIBERG** pd. Morgen Freitag, 9. August, startet mit dem Ländlertrio Bründler-Gyr die Dorfchilbi von Oberiberg (20 Uhr). Tanz und Unterhaltung finden am Samstag mit einer Tanzband ab 19.30 Uhr statt. Am Sonntag, 11. August, ist um 11 Uhr das Frühschoppenkonzert der Musikgesellschaft Oberiberg.

# Eine Woche der Künste

## BRUNNEN Zum 19. Mal findet heuer die Skulpturenwoche in Brunnen statt.

pd. In Freiluftateliers direkt am See, in einer einmaligen Landschaft voller Kraft und Inspiration, arbeiten neun Kunstschafter aus der Schweiz und dem nahen Ausland während einer Woche zum Thema «Aufbruch». Kultur Brunnen lädt Sie ein, den Entwicklungsprozess der Kunstwerke zu beobachten

und mit den Kunstschaftern ins Gespräch zu kommen. Die acht Kunstschafter sind: Caroline Brühlmann, Johann Peter Kissling, Thomas Lüscher, Gedeon Regli, Anna Schmid, Suter & Bult sowie Uwe Tillmann. Sie arbeiten jeweils am Sonntag, Montag, Dienstag und Donnerstag von 10 bis 18 Uhr, Mittwoch und Freitag von 10 bis 20 Uhr und am Samstag von 10 bis 15 Uhr. Der Krienser Chris Aschwanden, der ebenfalls im Programm steht, kann leider nicht an der Skulpturenwoche teilnehmen, da er seine Hand gebrochen hat.

Die Künstler zeigen parallel zur Arbeit am See Skulpturen, Objekte, Installationen und Malerei in der Galerie am Leewasser. Die Öffnungszeiten in der Galerie während der Skulpturenwoche sind von 10 bis 22 Uhr.

Die Vernissage findet am Samstag, 10. August, um 17 Uhr statt. Franziska Amstad und Verena Tonazzi führen am Mittwoch, 14. August, um 18 Uhr durch die Ausstellung. Diese dauert bis am 17. August anlässlich der Finissage um 17 Uhr. Die Ausstellung findet am Bellevuequai statt, Eintritt ist frei.



Am Wochenende beginnt die 19. Ausgabe der Skulpturenwoche in Brunnen.

PD

## Talentierte Musiker zu Gast

**KÜSSNACHT** pd. Die Summer Big Band (SBB) ist wieder auf Tour. Am Samstag, 10. August, spielt die Ad-hoc-Formation aus jungen, begeisterten Musikerinnen und Musikern aus der Schweiz und dem benachbarten Ausland in Küssnacht. Gegründet wurde sie 1994 von ihrem Leiter Patrick Kappeler, Musiklehrer an der Kantonsschule Solothurn und verschiedenen anderen Musikschulen, grosser Liebhaber des Bigband Jazz der 50er-Jahre bis zum modernen Rock- und Funk-Stil von heute.

### Swing über Latin bis Blues

Die Band trifft sich einmal jährlich während einer Woche, in der sie etwa 20 Titel einstudiert, was ungefähr einem zweistündigen Repertoire entspricht, und in einer kleinen Konzerttournee zum Besten gibt. In der Probeweche werden täglich ungefähr sechs Stunden mit Elan geprobt, bis zum ersten von zwei Konzertwochenenden. Das Repertoire bewegt sich vom Swing in bester Basie-Tradition über Latin bis zum Rhythm-&-Blues-Knaller.

### Erstaunliche Qualität

Die SBB konstituiert sich jedes Jahr neu. Die junge Band darf von sich behaupten, dass sie trotz der kurzen Probezeit von fünf Tagen eine erstaunliche Qualität aufweist und mit jugendlich-spritzigem, knackigem Bigband-Sound sowie differenzierter Klangwiedergabe und Präzision zu bestechen vermag. Typische Besetzung: fünf Saxofone, vier bis fünf Trompeten, vier Posaunen, Gesang und die Rhythmusgruppe mit Schlagzeug, Bass, Gitarre und Piano.

Der Besuch des Konzerts der Summer Big Band in Küssnacht ist ein Muss für alle Bigband-Fans und die, die es werden wollen. Konzert findet um 19 Uhr auf dem Pfarrhausplatz/ zum Hirschen statt. Weitere Infos unter [www.summerbigband.ch](http://www.summerbigband.ch).